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Jois, 28. August 2011 
 

 
Liebe Joiserinnen und Joiser! 
 
Wir möchten Sie über die 27. Gemeinderatssitzung informieren: 
 

1) Kaufvertrag Bertrams 
Der Gemeinderat beschließt einstimmig den Verkauf des Grundstückes Nr. 2363/1, 2526 m² zu einem Preis 
von € 18,-- /m² an die Fa. Wibag. Dieses Grundstück befindet sich neben der Fa. Zörkler. Die Fa. Bertrams 
möchte auf diesem Grundstück bauen. 
 

2) Ansuchen Straßennamen 
Die Fa. Bertrams hat um einen Straßennamen angesucht. Sie möchte die Bezeichnung „Heinrich Bertramsweg 
1“ erhalten. Der Gemeinderat beschließt einstimmig diesen Straßennamen. 
 

3) Beleuchtung Kreisverkehr/Obere Hauptstraße 
Dieser Tagesordnungspunkt wurde bereits in den letzten Gemeinderatssitzungen öfters diskutiert und 
abgelehnt.  
Diesmal stellte der Bürgermeister wieder den Antrag die Beleuchtung des Kreisverkehrs sowie die Verlegung 
des Erdkabels in der Oberen Hauptstraße zu beschließen und durch die Fa. Licht + Service finanzieren zu 
lassen. Der Gemeinderat beschließt mit den 8 Stimmen der SPÖ diesen Tagesordnungspunkt.  
 

4) Rechnungsabschluss 2009 
Auch dieser Tagesordnungspunkt wurde bereits in den letzten Gemeinderatssitzungen öfters diskutiert und 
abgelehnt. Diesmal beschließt der Gemeinderat mit den 8 Stimmen der SPÖ diesen Tagesordnungspunkt.  
 

5) Mittelfristiger Finanzplan 2011 
Auch dieser Tagesordnungspunkt wurde bereits in den letzten Gemeinderatssitzungen öfters diskutiert und 
abgelehnt. Der Gemeinderat beschließt mit den 8 Stimmen der SPÖ diesen Tagesordnungspunkt 
 

6) Personalaufnahme 
Dieser Tagesordnungspunkt wurde unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt. 
 

7) Allfälliges  
 
Anlässlich 90 Jahre Burgenland gab es von LH Niessl eine Freikartenaktion für die Vereine für die Festspiele 
in Mörbisch, St. Margarethen, Kobersdorf, etc. Dazu wurden alle Gemeinden des Burgenlandes 
angeschrieben. Leider kam von der Gemeinde Jois keine Reaktion zurück und somit konnten die Freikarten 
leider nicht von den Joiser Vereinen genutzt werden. 
 
Anmerkung: Urlaubs- und arbeitsbedingt waren bei dieser Gemeinderatssitzung lediglich 8 SPÖ 
Gemeinderäte, 5 ÖVP Gemeinderäte sowie 1 Gemeinderat der GfJ anwesend. Somit hatte der 
Bürgermeister die absolute Mehrheit und er konnte alle Tagesordnungspunkte, die bereits des Öfteren 
in Gemeinderatssitzungen besprochen und abgelehnt wurden, beschließen. 
 

Wir sind die Kontrolle!!! 
 

Ihre Bürgerliste „Gemeinsam für Jois“  

 
Helmut Altenburger                        Ludwig Fischbach 

 

 
 


